

Familien Geheimnis der Yasashiis

Mutters geheime Welt

Von Yezida

Epilog: Nachwort

Und wenn ihr wissen wollt was danach Geschehen ist, hier die Auflösung.

Ai ist in das Zimmer ihres Bruders gegangen (richtig gehört Bruder) und hat ihn umarmt und dann in allen Sprachen die sie konnte Bruder zu ihm gesagt.

Ai hatte einen Heiratsantrag von Aijin bekommen und ihn auch gleich angenommen.

Ganko hat eine Feenfreundin und hat beim Hohemrat (so eine Art Gericht) beantragt für immer Feen Junger zu werden, um seiner Liebe willen. Es wurde ihm so gar gestattet.

Netami und Nikushi haben nie richtig geheiratet, weil sie nie die passende Frau gefunden hatten, aber sie haben sich für Kinder eingesetzt und sogar welche adoptiert.

Drei Jahre später stand Yuko dann mit Suhai vor dem Traualtar, Ai war was ganz Peinliches passiert, denn während der Trauung traten ihr Wehen ein und sie musste ins Krankenhaus gebracht werden. Yuko aber wollte nicht ohne Ai ja sagen, so kam es dass sie sich im Krankenhaus das Ja Wort gaben, wo ein Jahr später ihr erstes Kind Cederic auf die Welt kam.

Aijin und Ai lebten in der Welt, wo Ai aufgewachsen war, mit ihren Kindern Rin und Haji. Yuko lebte mit Suhai, auf einem Landgut von Suhais Familie mit ihren fünf Kindern Cederic, Aya, Lara, Fuma und Kumai. Ani hat auch geheiratet, er konnte Shiyo davon überzeugen sich eine Freundin anzuschaffen und lebte mit seiner und Shiyos neuen Familie weiter in der Villa, wo sie sich alle einmal im Jahr, für paar Wochen treffen. Ai und Aijin überlegen sich auch schon ob sie nicht auch in die andere Welt ziehen sollen. Ob sie es machen?

Die Geschichte geht natürlich noch weiter, aber den Teil den ich erzählen wollte der ist zu Ende und ich hoffe es war mal etwas anders, als immer die Science Fiktion und Aktion Geschichten.